



A la lumière de la Bible, le pasteur Alain AGHEDU nous parle de la relation à l'argent illustrée par le dicton : « l'argent est un bon serviteur mais un mauvais maître ». 1/ L'argent est cause de souffrance dans le monde : trafics, licenciements, ... La Bible nous dit que l'amour de l'argent est une racine de tous les maux mais que la piété et son contentement est source de gain. Nul ne peut servir deux maîtres. 2/ L'argent facile est valorisé par différents jeux télévisés ou loterie ... quelle tentation. Jésus nous enseigne à renoncer à nous même. L'âme n'a pas de prix aux yeux de Dieu ! 3/ L'argent n'apporte pas de repos, mais parfois augmente l'inquiétude. 4/ Avoir de l'argent pour vivre et non vivre pour l'argent. Le pasteur termine en donnant quelques principes de vie : ne pas vivre au dessus de ses moyens (comme Salomon qui souhaitait ni l'abondance, ni la pauvreté mais juste le nécessaire), ne pas s'endetter (ne devoir rien à personne), utiliser l'argent pour servir Dieu, prier et compter sur Dieu pour vos besoin. En conclusion, comme les disciples, « laissons tout et suivons Jésus », là doit être notre ambition.

**Église Source de Vie Alain
- Limoges Aghedu**

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



7 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com